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Сорокалетию Октября—достойную встречу
★ ★

Хорошо встретим великий“^ 
праздник |Вызов тов. Кириллова принимаем <

Коллектив нашей комплекс
ной бригады штукатуров 
стройуправления № 245
треста № 33 обсудил вызов 
на социалистическое сорев
нование бригады штукатуров 
тов. Кириллова. Подсчитав 
свои возможности, бригада 
приняла его. Мы также стре
мимся достойно встретить 
40-ю годовщину Великой Ок
тябрьской социалистической 

революции и принимаем на 
себя следующие обязатель
ства:

добиться выполнения днев

ной нормы рабочими не ме
нее чем на 125 проц.;

выполнять работы только 
высококачественно, не допу
скать переделок и брака;

за счет бережного расходо
вания материалов сэкономить 
не менее трех процентов об
щей стоимости израсходован
ных материалов;

путем практического пока
за и обмена опытом работы 
подготовить к 40-й годовщи
не Октября 10 высококвали
фицированных штукатуров.

П. ХРИПУНОВ, 
бригадир штукатуров.

Панели из предварительно
напряженногоНедавно коллектив бетоноарматурного цеха № 1 начал выпуск новых изделий. Это пустотные железобетонные панели с предварительно напряженным армированием для строительства жвдых домов. Сейчас их выпускается по 4— 5 штук в сутки.Первые дни освоения проходили с большими трудностями. В частности, резьба болтов не выдерживала напряжения и они срывались. Сейчас заказаны новые болты большего диаметра, которые и будут использованы. Были неполадки с насосом и дом-

железобетонакратом. Они пропускали масло. Сейчас эти механизмы отрегулированы.Следует отметить хорошее качество металлической опалубки, которая изготовлялась слесарями ремонтно-механического завода под руководством мастера тов. Серебрякова.Изготовление изделий из предварительно напряженного железобетона позволяет экономить цемент и металл. Строители получат продукцию лучшего качества, более прочную. Поэтому выпуск ее должен быстрее стать массовым.

По улице им. Культуры в Орд- 
жоникидзевском районе началось 
строительство нового, четвертого 
квартала.

НА СНИМКЕ: каменщики 
бригады И. Н. Лесанова уклады
вают' фундаментные блоки.

Фото В. Каушанова.

Вот что говорилось о вопросах строительстваЗакончилась четвертая сессия Верховного Совета РСФСР, обсудившая вопрос о дальнейшем совершенствовании организации управления промышленностью и строительством РСФСР.В докладе Председателя Совета Министров РСФСР М. А. Пскова приводились яркие цифры роста народного хозяйства нашей республики. В ней размещено 126 тысяч промышленных предприятий и строек, производится две трети всей промышленной продукции СССР, выполняется 67 процентов общего объема капиталовложений по стране в целом.В докладе говорилось также о намечаемой перестройке руководства делом строительства в республике.Для улучшения управления строительством и дальнейшего расширения подрядного способа работ должны быть созданы единые территориальные строительные организации на базе объединения и укрупнения существующих строительных организаций министерств и ведомств. Территориальные строительные организации намечается передать в ведение Совнархозов соответствующих экономических административных районов.По предложению большинства исполкомов подрядные строительные организации Министерства городского и сельского строительства РСФСР намечается передать в основном в ведение местных Советов, в связи с чем это министерство упраздняется.На территории РСФСР имеются крупные специализированные строительные и монтажные организации общесоюзного и республиканского значения. Эти организации, выполнив работы в одних районах, перебазируются затем вместе со своими материально-техническими средствами и квалифицированными кадрами в другие районы для производства работ на новых объектах. Это относится, например, к трестам, осуществляющим строительство магистральных нефтепроводов и газопроводов, которые проходят по территории нескольких экономических административных районов, к трестам, выполняющим монтаж оборудования домен, мартенов, коксо- химтеоких и нефтеперерабатывающих заводов, а также специальные работы по строительству сложных инженерных сооружений.А читывая характер работы этих организаций и экономическую целесообразность сохранения их сложившейся специализации, возникает необходимость образовать для руководства такими специализированными монтажными организациями республиканское Министерство строительства.Верховный Совет РСФСР в принятом Законе постановил образовать 70 административных районов «для управления промышленностью и строительством. В каждом районе образуется Совет народного хозяйства. На Урале создаются Свердловский, Челябинский, Молотовский, Курганский и Тюменский административные районы.Решено образовать республиканское Министерство строительства РСФСР.Перестройка организации управления промышленностью и строительством РСФСР должна быть осуществлена до 1 июля 1957 года.
Помочь выйти из отстающих

На новой стройплощадке'Коллектив первого участка стройуправления № 755 приступил к строительству нового объекта — общежития на двести мест для трудящихся механического завода (Главстроймеханизации. Общежитие расположено

в квартале между улицами Кузнечной и имени Короленко.Земляные работы на площадке уже закончены. В ближайшее время работники Строймеханизации начнут монтаж башенного крана. Н. РЮМИН.

(Вот уже два месяца, как бывшее строительно-монтажное управление № 6 треста «Уралмедь- строй», ныне управление № 766, находится в системе нашего треста. И в течение двух месяцев коллектив не справляется с государственным планом. В апреле план был реализован всего лишь на 40 процентов, а в мае—-на 50.По своей технической оснащенности и наличии. рабочей силы стройуправление ранее осваивало в год около 8 миллионов рублей капиталовложений. В текущем году программа увеличена более, чем в два раза. Коллективу было

передано строительство трех общежитий, рассчитанных в общей сложности на 1 (800 человек и ста дач для трудящихся города. Эти задельные объекты общей жилой площадью в 15 тысяч квадратных метров должны быть сданы в 1(95(8 году.Кроме того, коллектив управления принял социалистические обязательства — до конца года сдать в эксплуатацию 37-квар- тирный дом для института Меха- нобр и 39-квартирный — для своих рабочих.Стоящие задачи накладывают большую ответственность на кол-
В транспортной конторе1. Конкретная агитацияПо доске показателей, которая расположена на первом этаже управления транспортной конторы, всегда можно узнать, как работает каждый шофер. Заполняются графы аккуратно. Партийная и профсоюзная организации уделяют немало внимания и другим формам наглядной агитации. На больших, хорошо оформленных щитах вывешены социалистические обязательства транспортников, условия для победителя в соревновании.!В помещении гаража на видных местах вывешены лозунги, плакаты, призывающие водителей бороться за удлинение межремонтных пробегов автомобилей, за улучшение ежедневного техниче

ского ухода, за безаварийную работу.Много внимания уделяется и показу правил техники безопасности.2. На путевых стрелкахНа улице чуть брезжит рассвет, а Евдокия Семеновна Степанова уже возится около стрелок. В руках ее скребок. Ловко орудуя им, женщина чистит перья стрелочного перевода. Затем берет тряпку, опускает ее в раствор керосина и тщательно промывает перья стрелок, смазывает их мазутом.Ну вот сейчас можно и смену сдавать! Издали Евдокия Семеновна приветливо улыбается своей сменщине — Анне Ивановне Шестаковой. Затем они вместе

обходят стрелочные переводы, проверяют, нет ли вагонов за предельными столбиками на соседних путях. И хотя Шестакова знает, что Евдокия Семеновна не подведет, она придирчиво принимает смену.В железнодорожном цехе Е. С. Степанова работает уже двадцать лет. Добросовестная и аккуратная, она любит свое дело и считается одной из лучших стрелочниц железнодорожного цеха. Ее фотография на Доске почета.
С. МАРТЕМЬЯНОВ, 

диспетчер железнодорожного
цеха.3. Передовые водителиРедкий из строителей не знает шофера Ивана Моисеевича Филен- кова. Его четырехтонную бортовую машину, нагруженную строительными материалами, часто можно видеть на стройках треста.

И. М. Филенков всегда аккуратно выезжает на линию и стремится сделать за смену как можно больше рейсов. И это ему удается. Редко, когда аккуратный и всегда подтянутый водитель не выполняет двух норм.'Пользуется уважением в коллективе транспортников и шофер тов. Важенин. Он доставляет на своей автомашине шлакоблоки, кирпич. 170—190 процентов — таковы его показатели.С 195.2 года работает на самосвале РАВ-ЭЗ В. Серебряков. За это время машина прошла без капитального ремонта более 173 тысяч километров, перевезла согни тысяч тонн раствора и бетона. Норма межремонтного пробега превышена более чем в два раза. И это не случайно. Водитель бережет автомобиль, тщательно за ним ухаживает.
М. МИНГАЗУТДИНОВА,

нормировщик.

в передовыелектив, требуют дополнительных материальных ресурсов, рабочей силы й повседневной оперативной помощи со стороны руководителей треста. А вот этого пока недостаточно.В мае строительное управление было включено в график материального снабжения треста. Но если посмотреть, как этот график выполнен, то станут ясны некоторые причины отставания. При потребности в полмиллиона штук кирпича стройки управления получили всего 120 тыс. штук. Особенно плохо обстоит дело со снабжением сборным железобетоном, которого из 150 кубических метров выдано лишь 23, а бетонных блоков — меньше половины. В результате на ряде- строительных площадок — на 39-квартирном и 811-квартирном задельном домах—основные работы приостановлены.(Мало помогает стройуправлению и отдел главного механика треста. 'Стройки испытывают нужду в автокране, бульдозере, автопогрузчике, насосах и т. п.Подводит и субподрядчик — Уралтранспецстрой, — который до сего времени не приступил к своей работе, хотя предстоит сделать многое.Есть, конечно, на стройках управления и внутренние неполадки. Добиваться их устранения руководители управления обязаны повседневно. Тем но менее и руководство треста обязано оказывать больше помощи строительному управлению, чтобы помочь ему выйти из отстающих в передовые. А. ХАЛИНА.



Выше авангардную роль коммунистов
Под руководством 'Коммунисти

ческой партии советский народ 
осуществляет сейчас грандиозную 
перестройку руководства промыш
ленностью и строительством, ре
шает огромной важности зада
чу — догнать в ближайшие годы 
США в производстве продуктов 
животноводства на душу насе
ления.

Чем сложнее задачи, которые ре- 
.шает партия, тем выше ответст
венность каждого коммуниста за 
дело партии. Сила каждой пар
тийной организации зависит преж
де всего от активности и инициа
тивы ее членов. Коммунист дол
жен занимать ведущее место в 
борьбе за выполнение решений 
партии, показывать пример на 
производстве и в быту.

Этому важному вопросу — 
аванвардной роли коммуниста — 
было посвящено собрание партий
ной организации треста.

В докладе заместителя секре
таря партбюро тов. Жулина при
водились данные о том, что боль
шинство коммунистов парторгани
зации треста работает на решаю
щих участках производства. Зна
чительная часть их является об
разцом в труде, ведет организа
торскую, воспитательную работу к 
коллективе.

Примером может служить ком
мунист тов. Шишов, лучший сто
ляр жилищно-коммунальной кон
торы. Он не только передовик 
производства, но и активный об
щественник, член объединенного 
постройкома. Тов. (Шишов зани
мается в кружке текущей поли
тики.

Отлично трудится и принимает 
живейшее участие в обсужде
нии всех вопросов жизни коллек
тива шофер транспортной конто
ры тов. (Вашуркин.

Умелым организатором и руко
водителем арматурного цеха "за
рекомендовал себя тов. Долин, 
ский — кандидат в члены КПСС. 
Вместе с тем он ведет постоян
ную воспитательную работу в 
коллективе.

1Во всех цеховых партор
ганизациях треста есть комму
нисты, по которым равняются 
беспартийные. Такие члены пар
тии требовательны к себе 
и своим товарищам, непримиримо 
относятся к недостаткам, добива
ются их устранения. Все эти ка
чества вырабатываются в про
цессе практической деятельности 
под руководством партийной ор
ганизации.

Организаторская деятельность

За что критиковали тов. Никулина
Доклад о работе партийного 

бюро стройуправления № 234 
секретарь партбюро то®. Никулин 
сделал гладко, без запинок. В нем 
приводились цифры выполне
ния государственного плана и 
других проютодапвенных дости
жений. Однако мало, очень мало 
внимания было уделено* вопросам 
партийной и воспитательной ра
боты. Даже по названиям вопро
сов, поставленных на общих пар
тийных собраниях (которые, 
кстати сказать, созывались очень 
редко), видно, что этот важный 
участок обойден.

Не удивительно поэтому, что 
почти все выступления коммуни
стов были посвящены критике 
деятельности секретаря тов. 
Никулина, который оторвался от 
коммунистов.

— Девять месяцев как я со
стою на учете в партийной орга
низации,—сказал электрик тов. 
Балакин, — но ни разу тов. Ни
кулин ©о мной не беседовал. Меня 
даже о собраниях не извещали. 
Были ли они у нас, я не знаю. Я 
платил аккуратно членские взно
сы и на этом мое участие в пар
тийных делах ограничивалось.

Большие претензии ж деятель
ности партбюро предъявил шту
катур тов. Даданин. Он расска
зал о том, что бригада занята 
сейчас на строительство перво
очередного объекта—завода ячеи

коммунистов треста, их умение 
повести за собой трудящихся да
ли неплохие результаты. Коллек
тив выполняет свои социалисти
ческие обязательства. За 4 меся
ца этого года план строительно- 
монгажны'х работ выполнен на 
108 процентов, производитель
ность труда выше плановой на 
четыре процента.

Стоящие перед строителями 
задачи требуют дальнейшего по
вышения авангардной роли ком
мунистов. Между тем, к сожале- 

иию, не все они являются пере
довыми людьми. Есть среди них 
бракоделы, лодыри, пьяницы, ко
торые плетутся в хвосте беспар
тийных товарищей. Немало взы
сканий имеет слесарь деревооб
делочного цеха тов. Шебаршин, 
допускающий выпивки на произ
водстве. Уклоняется от выпол
нения обязанностей, налагаемых 
Уставом партии, шофер тов. Ко
рякин. Неправильно ведет себя 
по отношению к семье — пьян
ствует и хулиганит — столяр 
жилищно-коммунальной конторы 
тов. Сысоев.

(Все это результат слабой тре
бовательности по отношению к 
коммунистам со стороны партор
ганизаций. Например, цри обсуж
дении производственной деятель
ности комбината производствен
ных предприятий партбюро ста
вит задачи перед главным инже
нером коммунистом тов. Рычко
вым, но не определяет задач всей 
партийной организации и отдель
ных коммунистов. Это ослабляет 
чувство ответственности членов 
партии за работу коллектива.

Определенную работу в этом 
отношении проделала парторга
низация машинопрокатной базы, 
где вопросы, выносцмые на парт- 
собрания, активно обсуждаются 
коммунистами. Парторганизация 
добивается повышения активно
сти всех членов партии, не прохо
дит мимо отдельных нарушений 
трудовой и партийной дисципли
ны.

Задача коммунистов — вести 
повседневную политическую ра
боту среди трудящихся. И мно
гие коммунисты выполняют эту 
обязанность, а вместе с тем повы
шают и свой идейный уровень. 
Но надо сказать, что далеко не 
все коммунисты ~ командиры 
производства—Выступают перед 
рабочими. Не всегда они внима
тельны к трудящимся. Допускает, 
например, грубости по отноше
нию к рабочим начальник транс
портной конторы тов. Надречный.

стого* бетона, но порядка в ней 
нет. Труд организован плохо, ра
бота идет без нарядов. Работают 
члены бригады неравномерно, а 
заработок у всех одинаковый. 
Социалистическое соревнование 
не организовано. Все это* прохо
дит мимо партбюро и тов. Ни
кулина.

— Да это и неудивительно, — 
добавил тов. Даданин, — ведь 
то(в. Никулин на стройплощад
ках не бывает, наших нужд не 
знает.

Одним из основных недостат
ков в работе партбюро, по мне
нию тов. Гордина, является то, 
что оно не ставило конкретных 
задач перед коммунистами. Аван
гардную роль многие коммунисты 
осуществляют плохо. Виновато в 
этом партбюро и его секретарь 
тов. Никулин, которые недостато
чно работают с коммунистами.

Плотник тов. Яхин критиковал 
тов. Никулина за отрыв от ком
мунистов, за то, что он формаль
но подходил к разрешению мно
гих вопросов.

О слабой мобилизации комму
нистов управления на решение 
первоочередных задач говорил 
и начальник управления тов. 
Ядрихинский. В результате сре
ди коммунистов нет должной 
спайки. Со стороны партбюро 
уделялось мало внимания и про
изводственным делам. .

Вопрос об авангардной роли 
коммунистов вызвал живейшее 
обсуждение. В прениях выступи
ло М человек. Часть коммуни
стов, о которых отрицательно го
ворилось в докладе, выступила с 
объяснениями своего поведения. 
Они признали свои ошибки и 
обещали исправить их.

(Вместе с тем выступившие го
ворили о необходимости неук
лонно выполнять требования Ус
тава партии. Начальник машино
прокатной базы тов. Зельминский 
критиковал коммунистов, не ^по
вышающих свой идейный уровень. 
Он говорил о том, что партбюро 
стройуправления № 234 не тре
бовало, чтобы коммунисты рабо
тали над повышением своих по
литических знаний. Поэтому там 
распался кружок текущей поли
тики. О недостатках в партучебе 
говорил и тов. Надречный.

Вместе с тем тов. Зельминский 
требовал, чтобы командиры про
изводства были более принципи
альны и требовательны к самим 

себе и критиковал заместителя 
управляющего тов. Сидорова за 
то, что он занял неправильную 
линию в обеспечении материалами 
предприятий треста.

Помощник машиниста экска
ватора тов. Морев говорил о без
ответственности некоторых руко
водителей и критиковал в.связи 
с этим начальника комбината тов. 
Лупея и главного инженера ком
муниста тов. Рычкова, которые в 
течение двух лет не могут нала
дить обогащение (песка в Елани.

— Хозяйственные руководители 
и парторганизации мало занима
ются комсомолом, — заявил сек
ретарь комитета ВЛКСМ треста 
тов. Сафронов. — Коммунисты 
должны учить молодежь. Между 
тем, я не могу добиться, чтобы 
секретарь партбюро комбината 
производственных предприятий 
тов. Поздняков поставил вопрос о 
руководстве комсомолом в повест
ку дня. Такое положение и ,в дру
гих парторганизациях.

О слабой производственной 
дисциплине среди хозяйственных 
руководителей говорил началь
ник участка управления № 234 
тов. (Моисеев. .В пример этого он 
приводил невыполнение заданий, 
записанных в графиках.

В прениях выступили также 
секретарь партбюро треста тов. 
Архипов, начальник арматурного 
цеха тов. Долинский, мастер тов. 
Романов и другие.

Собрание приняло соответству
ющее решение.

— В начале учебного года в 
сети партийного просвещения бы
ли сформированы политкруж
ки. — сказал председатель пос- 
тройкома тов. Романов, — но 
партбюро' учебой коммунистов не 
интересовалось, а ведь многие на 
занятия не ходили и свои идей
но-политические знания не по
вышали.

— (Критика и самокритика у 
нас не развертываются. Не поэ
тому ли тов. Никулин запретил 
на нашем участке выпуск «боево
го листка» и стенной газеты?— 
задал вопрос прораб тов. Моисе
ев.

Он говорил также о том, что 
большинство коммунистов не 
имеет партийных поручений.

Весь ход прений показал, что 
партийное бюро и его секретарь 
тов. Никулин мало руководили 
коммунистами, не вовлекали их 
в партийную жизнь, не мобили
зовали на решение первоочеред
ных дел. А ведь перед этой орга
низацией поставлены большие за
дачи — сдать ® эксплуатацию 
к Дню строителя завод ячеистого 
бетона. И хотя собрание призна
ло работу бюро, удов(летвюритель- 
ной, однако в принятом решении* 
требует устранить недостатки, о 
которых говорилось на партийном 
собрании.

Избран новый состав партбю
ро. Секретарем вновь избран тов. 
Никулин.

В ногу с
Почти на каждой строительной 

площадке управления № 774 
видны ярко оформленные красоч
ные лозунги. .

Уже у дверей каждого подъез
да подготовляемых к сдаче до
мов можно узнать, какая брига
да штукатуров или маляров здесь 
трудится, какой ей предстоит вы
полнить объем работ и когда за
кончить. (Все это написано круп
ными буквами на больших Фанер
ных листах.

Из лозунгов, вывешенных так
же на всех участках, видно, что 
строители обязались сдать в эк
сплуатацию к 40-й годовщине Ок
тября 18390 квадратных метро® 
жилой площади до конца года и 
сверх плана 1375 квадратных 
метров.

Примером постановки наглядной 
агитации и подчинения ее зада
чам производства может быть 
строительная площадка 10 квар
тала на Уралмашзаводе (см. сни
мок вверху).

На большом стенде вывешены 
обязательства и вызов бригады 
каменщиков то®. Шадрина камен
щикам бригады тов. Якорева, 
Здесь же и ответ якоревцев и их 
встречные обязательства. Обо
рудована доска показателей, куда

За долголетнюю, безупречную работу
лет проработала на стройках 

Свердловска Александра Василь
евна Харченко — штукатур пя
того разряда стройуправления 
№ 774. Эта скромная работница 
всегда работает быстро и хорошо. 
Падрейком .отметил трудовой 
юбилей тов. Харченко. Она пре
мирована шерстяным костюмом.

Недавно было отмечено 50-ле- 
тие каменщика И. А. Якорева,

Спасибо за заботу
После Великой Отечественной 

войны я поступил на кирпичный 
завод, но проработал здесь недол
го: несчастный случай заставил 
меня расстаться с производством. 
Но общественные организации не 
оставиЛи меня в беде. Построеч
ный комитет неоднократно ока
зывал денежную помощь, а хозяй

Мачты для уличного 
освещения

В нашем цехе осваивается вы
пуск железобетонных мачт для 
уличного освещения.

Мачта будет представлять со
бой цельную конструкцию четы
рехугольной формы, высотой 10 
метров. Она имеет четыре крон
штейна в верхней части для под
вески ламп.

Такие мачты заменят на ули
цах Свердловска деревянные и 
металлические.

А. ДМИТРИЕВ, 
начальник бетоноарматур

ного цеха № 1.
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заносятся все данные. На этот 
же стенд (вывешиваются «мол
нии», «(крокодилы».

'Возле здания стройуправления 
вывешены социалистические обя
зательства коллектива, Доска по
чета с фотографиями передовиков, 
доска, на (которую ежемесячно 
выписываются фамилии строите
лей, завоевавших звание «Лучший 
рабочий своей профессии».

Регулярно выпускается в уп
равлении степная газета, подни
мающая важные для 'коллектива 
вопросы стройки. Делается она 
обычно в трех экземплярах. Два 
из них направляются на строи
тельные участки.

Недавно в этом управлении 
использовали еще одну форму 
наглядной агитации. Члены рей
довой бригады, проверявшие хра
нение стройматериалов, сделали 
много обличительных фотосним
ков. Из них сделана фотогазета,

Множно вделать вывод, что 
наглядная агитация здесь не про
ходит мимо событий в жизни кол
лектива, она конкретна и дей
ственна. Следует только добить
ся, чтобы была налажена еже
дневная запись итогов работы на 
доски показателей

Е. ШМЕЛЕВА.

который около 15 лет работает в 
стройуправлении № 774. Много 
лет тов. Якоре® возглавлял брига
ду, а сейчас трудится на стройке 
домов 10-го* квартала Уралмаш
завода. На собрании коллектива 
участка № 1 тов. Якореву. была 
вручена премия—костюм.

А. БАРЕШКО, 
председатель постройкома.

ственные организации предоста
вили мне отдельную комнату, по
могли в получении пенсии. А не
давно меня устроили в дом инва
лидов.

Хочется от души поблагодарить 
за сердечную заботу о человеке.

ИЗ. КУЗНЕЦОВ, 
инвалид.

По следам 

наших выступлений

«ЛИБЕРАЛЬНЫЕ ОПЕКУНЫ»
Карикатура под таким заго

ловком была помещена в № 37 
нашей газеты. В подписи крити
ковались отдельные работники 
транспортной конторы. Началь
ник конторы тов. Надречный со
общил, что тт. Дробот и Малень
ких, оказавшиеся на работе в 
пьяном виде, лишены выслуги за 
два месяца. Вместе с тем сооб
щается, что в заметке ошибочно 
указан Валерий Варовин, кото
рый пьяным не был. Пьяным вы
ходил на работу его брат Вла
димир.

Редактор Е. АЛФИМОВА.


